



Information médias

27 août 2025

Opel Astra Sports Tourer Hybrid : héroïne des longues distances

- Avec un seul plein : plus de 1 200 km parcourus par l'Astra Sports Tourer
- Efficience remarquable : consommation moyenne réduite à seulement 4,3l/100 km
- Conditions réelles : tests sur routes variées et à différentes vitesses, représentatives du quotidien
- Validation externe : les journalistes de l'émission VOX *auto mobil* de la chaîne VOX ont relié Munich à Sylt sans ravitaillement

Valeurs combinées de l'Opel Astra Sports Tourer Hybrid 48V selon WLTP ¹: Consommation de carburant 5,0-5,1 l/100 km ; Émissions de CO2 115 g/km ; Étiquette CO2 C.

Rüsselsheim. Véritable alliée du quotidien comme des longs trajets, L'Opel Astra Sports Tourer impressionne par son design affirmé, ses technologies de pointe et surtout par son espace modulable et généreux. Mais elle ne se contente pas d'être pratique et séduisante : elle établit de nouvelles références en matière d'efficience. Lors d'un test interne, le break compact équipé de la technologie 48 volts a parcouru plus de 1200 km sans ravitaillement, confirmant ainsi son statut d'héroïne de l'endurance, tout comme l'Opel Grandland Plug-in-Hybrid testé plus tôt cette année. Ces modèles électrifiés démontrent que performance, autonomie et usage quotidien peuvent parfaitement coexister.

¹ Les valeurs d'un véhicule dépendent non seulement de l'utilisation efficace du carburant par le véhicule, mais sont également influencées par le comportement de conduite et d'autres facteurs non techniques.



Une efficacité et une autonomie remarquables

Lors d'un test interne, l'Opel Astra Sports Tourer Hybrid, équipée de la technologie 48 volts, a parcouru plus de 1200 km sans ravitaillement, confirmant qu'elle peut allier performance, confort et autonomie. Le test s'est déroulé sur un parcours de 106 km de Rüsselsheim à Worms via Darmstadt, répété 11 fois en deux jours. Les pilotes ont affronté tous types de routes : autoroutes (vitesse maximale de 138 km/h), nationales, routes de campagne et petites routes de village. Le trajet comprenait embouteillages matin et soir, passages sur chantiers et stop-and-go, reflétant fidèlement les conditions quotidiennes et le cycle WLTP, avec une température moyenne de 23 °C.

L'Astra Sports Tourer Hybrid testée était dotée de nombreux équipements, dont un toit ouvrant panoramique électrique, qui augmentent légèrement le poids et la consommation. Pourtant, les résultats de ce test longue distance de deux jours sont impressionnants :

- Plus de 1 200 km parcourus sans ravitaillement
- Consommation moyenne de 4,3 l/100 km, soit 0,7 l/100 km de moins que la valeur officielle WLTP
- 28 % du parcours réalisé en mode 100 % électrique – environ 345 km – grâce au moteur électrique de 15,6 kW (21 ch) et à la batterie 48 volts
- Vitesse moyenne de 61 km/h, intégrant tous types de conditions : autoroutes, routes de campagne et trafic urbain en stop-and-go

Grâce à ces performances, l'Astra Sports Tourer Hybrid est l'alliée idéale pour ceux qui recherchent un véhicule compact polyvalent, à la fois héros des longues distances et pratique en ville, pouvant circuler localement sans émissions.

Test VOX auto mobil : performance confirmée sur route ouverte

Les deux journalistes essayeurs, Alexander Bloch et Martin Dunkelmann de [auto mobil](#), ont testé l'Astra sur un long trajet réel de Munich à Sylt. Avec deux passagers, la climatisation activée, et des conditions de circulation parfois défavorables telles que les embouteillages sur autoroute, ils ont parcouru 1154 km sans ravitaillement, atteignant une consommation moyenne de 4,8 l/100 km, confirmant que l'Astra Sports Tourer Hybrid peut être utilisée au quotidien comme sur de longues distances.



À propos d'Opel

Opel, l'un des plus grands constructeurs automobiles européens produit des véhicules en Allemagne depuis 1899. Membre de de Stellantis NV, Opel est la première marque allemande à proposer une gamme 100% électrique sur tous ces véhicules grâce à ses plateformes multi-énergies. Cette approche permet à Opel d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement tout en répondant aux enjeux de la mobilité de demain. Avec sa marque sœur britannique Vauxhall, Opel s'engage à rendre la mobilité abordable pour tous, dans plus de 60 pays à travers le monde. Pour en savoir plus : www.media.stellantis.com/fr-fr/opel